
 
 
 
 
 
 

Rat: Nein

Eingang: Mo. 12.11.2012 09:54

Antrag oder Anfrage von Andreas Neugebauer vom 12.11.2012

Verwaltungsausschuss: Nein

Fachausschuss: A6

Antrag/Anfragestellung: Fraktion

Typ: Anfrage

Einreicher: Andreas Neugebauer

Versorgung der Stadt mit 100% Strom aus regenerativen Quellen?
angefragt? Welche Preise wurden genannt? Gab es eine offene Ausschreibung für die
Text: Bei welchen Anbietern wurden die Preise für die Stromversorgung der Stadt

Betreff: 12/62/001/BV
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